

Rebland, 02.06.2010

Wieder Wechsel im Rathaus

Neuer Rechnungsamtsleiter

Gottenheim. Neuer Rechnungsamtsleiter der Gemeinde Gottenheim wird Thomas Barthel, Diplom-Verwaltungswirt aus der Nähe von Schwäbisch Hall, gab Bürgermeister Volker Kieber unlängst in öffentlicher Gemeinderatssitzung bekannt.

Die Einstellung des 28-Jährigen, der bisher das Rechnungsamt in Rickenbach im Hotzenwald leitet, war zuvor einstimmig in nichtöffentlicher Sitzung beschlossen worden. Thomas Barthel wird dabei Nachfolger von Claus Ehmann, der Gottenheim aus familiären Gründen nach nur zwei Jahren Tätigkeit wieder verlässt. (mag)



Thomas Barthel überwacht künftig die Finanzen in Gottenheim. Foto: mag